

Eco-festival les 28 et 29 septembre à Parthenay

dimanche 29 septembre 2013, par [lpe](#)

Le collectif Marie-Monique Robin organise à Parthenay son 4e eco-festival. Au programme :

- des projections de films en après-midi,
- le samedi soir, la projection-débat du film de Pierre Rabhi "au nom de la terre"
- le dimanche toute la journée sur l'esplanade du palais des congrès un marché bio, un forum des associations et des entreprises, des animations
- le dimanche après-midi, projection-débat autour d'un film sur l'expérience d'une famille nantaise qui a construit une maison autonome

Toutes les informations : [cliquez ici](#)